

**GEMEINSAM FÜR EINE
ZUKUNFTSFÄHIGE MOBILITÄT.
SEI DABEI!**

MIT DEINER UNTERSCHRIFT

Die Unterschriften von ca. 12.000 Bürger*Innen genügen, um die Bürgerentscheide für eine Verkehrswende in Freiburg einzuleiten.

Orte, an denen du unterschreiben kannst, findest du unter www.fr-entscheid.de



MIT DEINER UNTERSTÜTZUNG

Sammele Unterschriften, werde Botschafter*In des FR-Entscheids und pack' bei unseren Aktionen mit an. Helfer*Innen sind immer herzlich willkommen!
botschafterinnen@fr-entscheid.de



MIT DEINER ZUWENDUNG

Wir engagieren uns ehrenamtlich, aber ohne Geld kann unsere Bewegung nicht erfolgreich sein.

Spendenkonto

VCD Regionalverband Südbaden
IBAN: DE64 4306 0967 8022 3609 01
BIC: GENODEM1GLS
Verwendungszweck: FR-Entscheid



www.fr-entscheid.de



Unsere Bündnispartner:



Impressum:

Fuß- und Radentscheid Freiburg | c/o Verkehrsclub Deutschland
Regionalverband Südlicher Oberrhein e. V. | Wentzingerstraße 15
79106 Freiburg | 2. Auflage Juli 2020 | klimaneutral gedruckt auf
Recyclingpapier



**VERKEHRSWENDE
FÜR FREIBURG**

Gemeinsam für ein fuß- und
fahrradfreundliches Freiburg!

BÜRGERBEGEHREN FÜR ZUKUNFTSFÄHIGE MOBILITÄT IN FREIBURG

GEMEINSAM FÜR EINE FUß- UND FAHRRADFREUNDLICHE STADT!

Freiburg gilt als Fahrradstadt mit grünem Image. Doch auf der Straße zeigen die Entwicklungen ein anderes Bild: Jahr für Jahr werden mehr Autos zugelassen und die CO₂-Emissionen im Verkehr steigen ungebremst an. Staus, Lärm und Schadstoffbelastung sind die Folge – auf Kosten unserer Gesundheit und Lebensqualität. Ebenso werden die Klimaschutzziele der Stadt durch diesen Trend stark gefährdet.

Aus diesem Grund haben wir uns zusammengeschlossen. Unser Ziel: Eine lokale Verkehrswende für Freiburg. Wir setzen uns ein für eine zukunftsgerichtete Mobilität mit

- mehr Lebensqualität,
- mehr Sicherheit,
- mehr Klimaschutz,
- gerechtere Verteilung des öffentlichen Raums.

Das wollen wir durch zwei Bürgerbegehren erreichen.

Dabei sind wir überzeugt: Der Fuß- und Radentscheid Freiburg nützt allen. Denn Verkehrswende bedeutet nicht, Autofahrende auszugrenzen, sondern attraktive Alternativen zu bieten. Darum benötigen Zufußgehende und Fahrradfahrende mehr Platz. Sonst bleibt die Freiburger Mobilitätspolitik in einer Sackgasse aus ambitionierten Konzepten und Absichtserklärungen stecken.

BÜRGERBEGEHREN 1: FÜR GANZ FREIBURG

Mit neun Forderungen für ein fuß- und fahrradfreundliches Freiburg wollen wir erhebliche Verbesserungen für den Klimaschutz und unsere Sicherheit erreichen und gleichzeitig mehr Raum und Lebensqualität für alle Freiburger*Innen schaffen.

Das Bürgerbegehren für ein fuß- und fahrradfreundliches Freiburg fordert:

- Sichere und komfortable Fuß- und Radwege
- Konsequente Pflege der Fuß- und Radwege
- Ein stadtweites Radvorrangnetz
- Ausweisung verkehrsberuhigter Bereiche und Fußgängerzonen

Unsere neun Forderungen zeigen, wie die Verkehrswende für Freiburg umgesetzt werden kann.

Die ganzen Forderungen des Fuß- & Radentscheids findet ihr auf unserer Homepage.



BÜRGERBEGEHREN 2: FÜR FREIBURGS INNENSTADT

Der Rotteckring und der Platz der Alten Synagoge zeigen, welches Potenzial für mehr Lebensqualität in Freiburgs Innenstadt steckt – das Bürgerbegehren »Innenstadtring für alle!« geht konsequent den nächsten Schritt!

Darin fordern wir bis spätestens 2024 den Ausbau eines fuß- und fahrradfreundlichen Innenstadtrings. Für eine bessere, gesündere Stadt, statt Stau, Lärm und Abgase.

*Lageplan des Innenstadtrings:
Chancen für attraktive Fuß- und Radwege
rund um Freiburgs Zentrum*

